

Sergio Herrero: «El mejor premio es el que te dan los compañeros»

«Ha dejado huella», dice el decano Villarejo sobre el galardonado con la Gran Cruz al Mérito

S. F. Lombardía

El decano Benigno Villarejo prefirió no alargarse mucho ayer en su glosa del abogado Sergio Herrero, en el marco de la entrega su galardón con la máxima condecoración de la abogacía española, la Gran Cruz al Mérito. «Se notaría que somos amigos», bromeó. Junto a él, se contaban por decenas los abogados que se acercaron a Herrero para darle personalmente su enhorabuena minutos antes del comienzo de la cena de confraternización con la que el Colegio de la Abogacía cerró la celebración por la Virgen de Covadonga. Y el abogado, aunque reconoció que nunca fue muy dado a los alardes, señaló: «Para mí no hay mayor condecoración que la que te conceden los compañeros de tu profesión, y este premio viene de ellos».

A la cena acudieron multitud de autoridades, entre ellos, el vi-



Por la izquierda, Benigno Villarejo, Victoria Ortega y Sergio Herrero, ayer, en el Club de Regatas de Gijón. | Marcos León

cepresidente del Principado, Juan Cofiño, y el rector de la Universidad de Oviedo, Ignacio Villaverde. También Félix Baragaño, presidente de la Cámara de Comercio, y Álvaro Alonso Ordás, secre-

tario general. Del apartado judicial, además de Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, estuvieron presentes el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Astu-

rias (TSJA), Jesús María Chamorro, y la Fiscal Superior del Principado de Asturias, Esther Fernández, todos ellos acompañados de rostros muy conocidos en la ciudad como los letrados José Antonio Seijas e Ignacio Manso Platero. La lista de invitados la completaron otros delegados del ámbito universitario y representantes de los cuerpos de seguridad del Estado y de la Comandancia Naval, así como compañeros del Colegio de la Abogacía de Oviedo y el de León y otros letrados asturianos venidos de toda la región.

Herrero ya había recogido el año pasado la insignia de oro del Colegio local, un galardón que también señaló como importante porque emana, también, del propio gremio. «El honor es inmenso», aseguró. La Gran Cruz al Mérito, ahora, supone recibir la que es la mayor distinción de la abogacía en España. «Sabido eso, que es la máxima condecoración nacional, mi satisfacción es ya simplemente insuperable», agradeció el abogado. Herrero ejerce su profesión desde 1987 y fue profesor de Derecho Penal entre los años 1990 y 2012. Fue también docente en el Máster en Abogacía de la Universidad de Oviedo, y es miembro de número de la Real Academia Asturiana de Jurisprudencia. Publicó numerosos artículos sobre asuntos penales y fue decano del Colegio de la Abogacía de Gijón desde el año 2005 y hasta el año 2020.

Los ovetenses logran su revancha en Mareo

El Colegio de Abogados de Oviedo llegó ayer a Mareo con ganas de una sana revancha tras haber perdido el año pasado la tradicional pachanga contra sus compañeros gijoneses. Y, por cuatro goles a uno, los letrados de la capital lograron derrotar a un equipo local que, reconoció, se dejó llevar por los nervios.



Los letrados gijoneses que participaron en el partido, ayer, en Mareo.